

Programm

Ab 17.45 Uhr Einlass

18 Uhr Begrüßung durch
Bürgermeisterin Bettina Weist

Impulsvortrag
„Die Bedeutung von
Rollenbildern in der Stadtplanung“

Impulsvortrag
„Was müssen wir beachten, um
eine Stadt für Alle zu bauen“

Impulsvortrag
„37° Nordost – Gladbeck wächst
zusammen“: Der Projektraum
erklärt

Anschließend **World Café**
Gespräche an Thementischen
zu den Bereichen Wohnen,
Arbeiten, Mobilität und Freizeit

20.30 Uhr Ende

Moderation: Bianca Bendisch, IKU_Die Dialoggestalter

Wir freuen uns auf Ihre Anregungen und Ideen
zu den Themenbereichen des Projektraums.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Wichtige Hinweise

Veranstaltungsort:
Mathias-Jakobs-Stadthalle
Friedrichstraße 53
45964 Gladbeck

Die Veranstaltung ist öffentlich.
Eine Anmeldung ist nicht notwendig.



Stadt
Gladbeck



37° Nordost
Gladbeck wächst zusammen

EINLADUNG
zum Workshop „Stadt für Alle!“

Dienstag, 20. September 2022
Mathias-Jakobs-Stadthalle
Beginn 18 Uhr

Kontakt

Stadt Gladbeck
Amt für Planen, Bauen, Umwelt
Willy-Brandt-Platz 2

Telefon: 0 20 43/99-22 71
(von 9 bis 12 Uhr)
E-Mail: 37gradnordost@stadt-gladbeck.de

www.37gradnordost.de

Ein neues Stück Gladbeck – Unsere Stadt wächst zusammen

Gladbeck steht vor dem größten Stadtentwicklungsprojekt der kommenden Jahrzehnte.

In prominenter Lage im Stadtgebiet – an der Schnittstelle von Stadtmitte, Butendorf und Wittringer Wald – liegt das Gebiet, das heute noch von der Bundesstraße B224 dominiert wird. Künftig soll hier die A52 auf 1,5 Kilometern als Tunnel durch die Stadt geführt werden. Oberirdisch entstehen große Flächen, die wir unter dem Titel „37° Nordost – Gladbeck wächst zusammen“ gemeinsam entwickeln wollen.

Bis die ersten Areale baureif sind, werden noch einige Jahre ins Land gehen. Diese Zeit wollen wir nutzen, um gute Konzepte und nachhaltige Ideen für diesen neuen Stadtraum zu finden. Und: Wir wollen damit auch die Trennung unserer Stadt überwinden.

Gemeinsam mit Ihnen, den Gladbecker:innen, werden wir uns nun auf den Weg machen. Im ersten Workshop, am **20. September 2022**, wollen wir uns dem Thema „Stadt für Alle“ annähern. Dazu lade ich Sie herzlich ein, mit uns darüber zu diskutieren, wie wir gemeinsam leben wollen. Los geht's um **18.00 Uhr** in der **Matthias-Jakobs-Stadthalle**.

Ich freue mich auf Ihr Kommen!
Herzlichst


Bettina Weist
Bürgermeisterin

Worum geht's?

Konzeptplan Zukunftsraum A52

